

Presidente del CORE llama a los municipios a formular proyectos que respondan a las necesidades concretas de la población



Un fuerte llamado a los municipios de la región para formular iniciativas que respondan a las necesidades y demandas efectivas y concretas de la población formuló el Presidente del Consejo Regional, CORE, Jorge Espíndola Toroco en su Cuenta Pública del año 2019. “Que las voces de los territorios no se apaguen, sino que se amplifiquen con nuestra gestión y nuestra responsabilidad como sus representantes en el Gobierno Regional”, sentenció. Respecto a la inversión revisada y priorizada por el Consejo Regional durante el año 2019, dijo que ésta superó los 167 mil millones de pesos, ejecutados parte este año y con arrastre para periodos posteriores. Con relación a la inversión del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, F.N.D.R., principal fuente de recursos sobre los cuales deciden los Consejeros y Consejeras Regionales Regionales, dijo que ésta alcanzó el año 2019 los 79 mil 501 millones de pesos.

Millonaria inversión para adquirir nuevos equipos de protección personal para Bomberos

Con nuevos equipos de protección personal contarán los voluntarios de las ocho compañías de Bomberos de la Región de Antofagasta. El nuevo equipamiento será posible gracias a la aprobación de 2 mil 53 millones de pesos, recursos que serán aportados por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional, F.N.D.R., y ejecutados en el transcurso del año 2020.

Representantes de Bomberos explicaron que mantener equipos de protección personal normados es de suma importancia para la protección del voluntario al realizar las operaciones contra incendios y operaciones de rescate. Además los equipos a adquirir reducen y protegen considerablemente los accidentes durante el trabajo bomberil.

El Consejero Regional e integrante de la Comisión de Sociedad Civil y Participación Ciudadana, Dagoberto Tillería, comentó que durante los últimos años el Consejo Regional ha aprobado más de 24 mil millones de pesos a para Bomberos, “recursos que les han permitido continuar desarrollando su labor de resguardo y ayuda a la comunidad”, enfatizó.

En tanto, la Consejera Regional Alejandra Oliden, integrante de la misma comisión dijo que la iniciativa aprobada por el CORE incluye la compra de uniformes normados, equipos ERA y multirol, esclavinas, guantes, cascos, botas de cuero y linternas. Los equipos serán destinados a los ocho Cuerpos de Bomberos de la Región de Antofagasta.



Jorge Espíndola Toroco

REPRESENTANTE DEL MUNDO LICANANTAI PRESIDE EL CONSEJO REGIONAL

Como una linda y grata experiencia que le ha permitido conocer desde otra perspectiva el trabajo del Consejo Regional calificó Jorge Espíndola Toroco su actual cargo como Presidente del CORE. El técnico agrícola oriundo de la localidad de Toconao de la comuna de San Pedro de Atacama asumió la responsabilidad de dirigir a este cuerpo colegiado luego de la renuncia del ex Consejero Regional Mario Acuña Villalobos quien ocupó el cargo hasta la última sesión del mes de octubre.

El nuevo Presidente del CORE tiene calidad de accidental, al ser el integrante de mayor edad del Consejo Regional. El representante de la Provincia de El Loa ya ha participado en la conducción de cinco reuniones de pleno, en donde no ha existido el quorum necesario para adoptar el acuerdo para designar al Presidente titular del Consejo Regional.

“Quiero agradecer el apoyo de mis colegas. Somos un cuerpo de generación política, pero en donde está por sobre todo el interés del desarrollo de nuestra región y sus habitantes y eso se respeta en el desarrollo de las sesiones”, dijo el actual Presidente del CORE.

Jorge Espíndola Toroco es militante de Renovación Nacional y tiene experiencia en cargos de representación popular, desempeñándose durante 12 años como Concejal de la comuna de San Pedro de Atacama. “Me ha servido mucho esa experiencia, pero los niveles de decisión son muy distintos y aquí en el Consejo Regional hay que velar por los intereses de toda la región”, finalizó.

Luis Parraguez Ochoa:

MIS PRIORIDADES SON LA EDUCACIÓN Y EL DEPORTE



Con la intención de trabajar por el desarrollo de la educación y el deporte asumió como nuevo Consejero Regional representante de la Provincia de Antofagasta, Luis Parraguez Ochoa (72 años). El profesor de educación física ocupó el cargo luego de la renuncia del ex Consejero Regional, Mario Acuña Villalobos.

Para el militante del Partido por la Democracia (PPD) esta corta estadía en el Consejo Regional ha sido un proceso de aprendizaje, “estoy escuchando mucho y hablando poco”, dijo. Agregó que le tocó asumir el cargo en un escenario político complejo, pero se ha encontrado con una instancia política en donde prima el diálogo más que la discusión. “Quiero aportar con mi vasta experiencia en el sector educación y con todo lo que he aprendido y estudiado en el ámbito de la actividad física”, reseñó. El nuevo Consejero Regional que asumió en el cargo en la 645° Sesión Ordinaria de fecha 22 de noviembre y se sumó al trabajo de las comisiones de Obras Públicas y Transporte y de Sustentabilidad y Relaciones Internacionales.

205 MILLONES PARA APOYAR A EMPRESAS AFECTADAS POR LA CONTINGENCIA POLÍTICA

Con el objeto de apoyar a las micro, pequeñas y medianas empresas regionales afectadas por la contingencia política el Consejo Regional, CORE, aprobó una inversión de 205 millones de pesos. Los fondos serán traspasados desde el Fondo Nacional de Desarrollo Regional, F.N.D.R., a la CORFO que administrará directamente la entrega de los subsidios. Los dineros pueden ser empleados principalmente para la recuperación y reposición de infraestructura, mobiliario y equipos dañados producto del estallido social. Para ser beneficiadas las empresas deben estar incorporadas en el catastro de la CORFO y certificar de manera concreta los daños producidos en las fuentes productivas por las movilizaciones sociales.



Consejeras Regionales piden incluir en bases del FIC temas para el beneficio concreto de la comunidad

Con la participación de las Consejeras Regionales Sandra Berna y Andrea Merino, se desarrolló la segunda reunión de trabajo de la comisión del Gobierno Regional de Antofagasta que trabaja en la elaboración de las bases del concurso del Fondo de Innovación para la Competitividad, FIC-R, del año 2020. Ambas Consejeras Regionales, integrantes de la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología coincidieron en la necesidad de revisar las líneas de financiamiento que se incluirán en las bases del concurso del próximo año. La Consejera Regional, Andrea Merino, señaló que el desafío del año 2020 es plantear a las instituciones que postulan al FIC-R trabajar en proyectos de ciencia aplicada que den respuesta a las necesidades de los habitantes de la región. Así, dijo que en materia de medio ambiente, por ejemplo, plantearon la urgencia de efectuar programas de remediación de los sectores contaminados de la región. “Ya financiamos los estudios, conocemos los resultados y hoy necesitamos pasar a ejecutar acciones concretas para terminar con la contaminación del aire, el agua y la tierra”. Agregó que además es necesario trabajar en proyectos de innovación social para apuntar a los sectores más vulnerables y postergados, como asimismo, analizar la situación de las cuencas hídricas. En tanto, la Consejera Regional Sandra Berna dijo que la presencia de los integrantes del CORE es importante para incluir en las bases temas que son de especial interés para las comunidades que ellos representan en el Gobierno Regional. “Mi idea es que los proyectos de innovación sean en beneficio de la población y no solo se trate de estudios que quedan archivados y no son conocidos”. En lo particular, expresó que su intención de que se aborden los temas relacionados con los problemas de recurso hídrico de la región. En este equipo de trabajo de la elaboración de las bases FIC-R además participan profesionales de las Divisiones de Presupuesto e Inversión Región y de Fomento e Industria del Gobierno Regional de Antofagasta. Según el calendario de trabajo la idea es que las bases definitivas, ya sancionadas por la Unidad Regional de la SUBDERE y el Intendente Regional, deberían ser aprobadas durante el primer trimestre del año 2020.

Repararán escuela E-31 de Calama

Una inversión de 777 millones de pesos aprobó el Consejo Regional, CORE para efectuar trabajos de reparación en la Escuela E-31 “Andrés Bello” de la comuna de Calama. Las obras consideran el cambio de pisos, baldosas y ventanas. Además, se intervendrá el patio del colegio, mejorando la cancha, los pavimentos, el escenario y el sistema de canalización de aguas lluvia. La Consejera Regional e integrante de la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología, Katherine San Martín agregó que además el colegio será pintado en su integridad y se mejorarán las escaleras, los baños de los profesores y asistentes de la educación y las vías de acceso al establecimiento educacional. Los recursos serán aportados íntegramente por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional, F.N.D.R.



Consejero Regional Patricio Tapia.

CORE ratifica cartera de ocho iniciativas de apoyo a pescadores artesanales

Un total de nueve iniciativas aprobó el Consejo Regional, CORE, en beneficio de los pescadores artesanales de la Región de Antofagasta. Así se sancionaron afirmativamente un total de 167 millones de pesos para financiar proyectos destinados a la implementación de iniciativas para adquirir tecnología de pesca, mejorar plantas de procesamiento y tramitar permisos de acuicultura en áreas de manejo. El Consejero Regional y Presidente de la Comisión de Sustentabilidad y Relaciones Internacionales, Patricio Tapia, recordó que estos proyectos son administrados por la Subsecretaría de Pesca, luego de la transferencia de recursos que efectuó el Gobierno Regional de Antofagasta a este organismo. “Los beneficiarios son sindicatos de buzos, pescadores y mariscadores de todas las comunas costeras de la Región de Antofagasta”, indicó el representante de la Provincia de Tocopilla.

Paseo costero de Tocopilla fue diseñado con la participación de los mismos vecinos

La comuna de Tocopilla presenta un déficit de 77.334 metros cuadrados de espacios públicos. Parte de esa deuda empezó a saldarse con la aprobación de 100 millones de pesos para desarrollar el diseño del nuevo paseo en la Avenida Teniente Merino. El Consejero Regional e integrante de la Comisión de Vivienda, Atilio Narváez, dijo que estos dineros permitirán contratar una consultoría para el diseño arquitectónico integral del proyecto, como asimismo los estudios de mecánica de suelos, diseño de evacuación del sistema aguas lluvias y definición del presupuesto concreto de las obras de ejecución del paseo que según los cálculos iniciales demandaría una inversión superior a los 6 mil millones de pesos. “Se trata de un importante proyecto que mejora el desarrollo del borde costero de la comuna y entrega espacios de recreación a los habitantes del puerto que participaron en el diseño y definición del equipamiento del futuro paseo”, dijo el representante de la Provincia de Tocopilla.



CORE visita Tocopilla y conoce avance del proyecto del nuevo diamante de béisbol

Para conocer en terreno el avance de los proyectos en ejecución y saber de la voz de las autoridades comunales las principales necesidades de la comuna el jueves 10 y viernes 11 de octubre el pleno del Consejo Regional visitó la comuna de Tocopilla. En el puerto salitrero los integrantes del CORE desarrollaron comisiones de trabajo con autoridades locales y dieron vida a la 643ª Sesión Ordinaria en el Cuartel General del Cuerpo de Bomberos de Tocopilla. En esta reunión de pleno, el Alcalde de la comuna Luis Moyano, presentó la cartera de iniciativas que buscarán financiamiento del CORE. En este listado, destacaron la reposición del gimnasio O'Higgins, el mejoramiento del estadio Ascanio Cortés y la reposición de parte de las líneas eléctricas del alumbrado público. Asimismo, se expuso el avance del proceso de actualización del Plan de Desarrollo Comunal, PLADECO, herramienta clave para definir el futuro del puerto salitrero en su crecimiento productivo, territorial y de respeto por medio ambiente. En este

sentido, la consultora a cargo del estudio expuso que se trabajó bajo la lógica de una comuna "Sustentable y Sostenible", empleando una metodología que con la activa participación de la comunidad que se tradujo en la definición de 270 ideas que desembocaron definitivamente en 90 proyectos concretos. El viernes por la mañana visitaron las obras del nuevo diamante de béisbol de la comuna. Una inversión del CORE superior a los 5 mil 700 millones de pesos y que presentan un estado de avance superior al 98 %. Se trata de un moderno recinto deportivo con capacidad para 632 espectadores, carpeta de juego de pasto sintético, camarines, servicios higiénicos, sala con máquinas de ejercicio e iluminación artificial de alto estándar.



Servicio de Salud de Antofagasta adquirirá seis ambulancias avanzadas

El Consejo Regional de Antofagasta aprobó un total de 500 millones de pesos para la reposición de seis ambulancias de avanzada. Los recursos sancionados permitirán dar respuesta a los requerimientos de atención prehospitalaria que brinda el SAMU Regional. La distribución de los móviles es tres para Antofagasta, dos para Calama y uno para Tocopilla. "Con estos nuevos móviles buscamos contar con una dotación suficiente para no acudir a arriendos costosos", comentó el Consejero Regional y Presidente de la Comisión de Salud y Medio Ambiente, Ricardo Díaz. Cabe mencionar que las ambulancias de avanzada beneficiarán a miles de usuarios y dos de los móviles serán de uso exclusivo del Centro Oncológico del Norte (CON).

Organizaciones sociales de Tocopilla recibieron certificados como ganadores de concursos del F.N.D.R. 2 % Cultura y Seguridad Ciudadana

Con la participación de instituciones de la sociedad civil se desarrolló en la comuna de Tocopilla la entrega de certificados de asignación fondos de los concursos del F.N.D.R. 2 %. Así, los Consejeros Regionales de la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología Andrea Merino, Eslayne Portilla, Katherine San Martín y Patricio Tapia se reunieron en la Gobernación Provincial con los adjudicatarios del concurso del F.N.D.R. 2 % Cultura. En tanto, sus colegas Sandra Berna, Mirta Moreno, Alejandra Oliden y Guillermo Tillería de la Comisión de Sociedad Civil y Participación Ciudadana, lo hicieron en el Centro Cultural del puesto salitrero con las agrupaciones de adultos mayores que se adjudicaron fondos en el concurso del F.N.D.R. 2 % Seguridad Ciudadana, línea “Adulto mayor activo”.



Eslayne Portilla, Andrea Merino, Katherine San Martín y Patricio Tapia junto a dos beneficiarias del F.N.D.R. 2 % Cultura.



Sandra Berna, Mirta Moreno, Dagoberto Tillería y Alejandra Oliden junto a una beneficiaria del F.N.D.R. 2 %, línea “Adulto mayor activo”.



Consejera Regional
Andrea Merino.



Consejero Regional
Eslayne Portilla .



Consejera Regional
Katherine San Martín.



Consejero Regional
Patricio Tapia.

CORE asegura atención de víctimas de violencia intrafamiliar en comunas y localidades aisladas

Una inversión de 359 millones de pesos aprobó el Consejo Regional para dar continuidad por los próximos dos años del SernamEG móvil, proyecto consistente en un vehículo para el traslado de profesionales del área sicosocial y jurídico que atienden a mujeres que viven violencia intrafamiliar en zonas apartadas de los centros urbanos. Previo a la aprobación, la iniciativa fue presentada a la Comisión de Sociedad Civil y Participación Ciudadana quienes dada la relevancia del tema propusieron al pleno aprobar el proyecto, el cual tuvo una muy buena acogida de parte de las autoridades para satisfacción de la directora del servicio y los profesionales a cargo del programa. La Consejera Regional y Presidenta de la Comisión de Sociedad Civil y Participación Ciudadana, Mirta Moreno, indicó que es de suma importancia cubrir la demanda en “temas tan sensibles y complejos como la violencia intrafamiliar, que lamentablemente afecta a tantas mujeres en nuestra región y de manera transversal. Es por eso, que era urgente brindar apoyo aquellas que viven en sectores más alejados de la zona y que por lo mismo no sólo tienen que vivir con el dolor, sino que además lidiar con el abandono”, aseguró Moreno. En tanto, la Consejera Regional, Sandra Berna, comentó que era imperioso dar continuidad a la iniciativa que además de dar ayuda psicológica capacita laboralmente a las mujeres víctimas de la violencia. El proyecto incluye la contratación de dos psicólogos, dos asistentes sociales, un abogado y un conductor, a fin de proseguir con la tarea llevada a cabo por el SernamEG Móvil al recorrer apartadas localidades cercanas a ciudades como Taltal, María Elena, Mejillones, Ollagüe, Sierra Gorda y San Pedro de Atacama.



Consejera Regional Mirta Moreno.



Importantes obras de reparación para la Escuela D-85 Rómulo Peña de Antofagasta

La construcción de radiers, recambio de puertas, ventanas y artefactos sanitarios, trabajos de pintura, mejoramiento de la red eléctrica y la reposición del ascensor son parte de las obras de conservación que se ejecutarán en la escuela D-85 Rómulo Peña de la comuna de Antofagasta. Las obras demandan una inversión superior a los 856 millones de pesos que serán aportados de manera íntegra por el Gobierno Regional de Antofagasta, luego de la aprobación unánime del Consejo Regional. El Consejero Regional, integrante de la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología, Eslayne Portilla, se refirió a la aprobación de los recursos indicando que demuestra “una dedicación especial del CORE por invertir fuertemente en los establecimientos educacionales para así mejorar la calidad de la infraestructura”.



Reunión de trabajo de la Comisión de Obras Públicas y Transporte con representantes del MINVU y el Gobierno Regional.

Millonaria inversión para mejorar conectividad del eje Balmaceda de Calama

Una inversión de 6 mil 924 millones de pesos aprobó el Consejo Regional, CORE, para la ejecución de tres importantes obras viales que permitirán una conexión directa entre el eje Balmaceda y las zonas de expansión urbana de Topater, El Peuco y el área de equipamiento del aeropuerto El Loa. La iniciativa fue analizada en detalle por la Comisión de Obras Públicas y Transporte que integraron Jorge Espíndola, Sandra Pastenes, Luis Parraguez y María Eugenia Ramírez. Así los representantes del Ministerio de Vivienda y Urbanismo explicaron que se trata de una inversión que esperan se concrete desde el año 2020 hasta el 2023. Para la representante de la Provincia de El Loa, Consejera Regional Sandra Pastenes este proyecto reviste una importancia vital para la ciudad de Calama al contar con vías expeditas y directas de conectividad que permitirán descongestionar el tránsito vehicular en el área y mejorar los tiempos de traslado. “Además

el proyecto considera obras de paisajismo como plazoletas, juegos infantiles, áreas verdes y escaños que permitirán mejorar el aspecto de Calama”, dijo la Presidenta de la Comisión de Obras Públicas y Transporte. En tanto, el Consejero Regional Jorge Espíndola, apuntó que serán tres los tramos que se intervendrán. El primero permitirá conectar el aeropuerto con la Avenida Balmaceda y la calle Alcalde José Lira. Apuntó que en los tramos 2 y 3 se ejecutarán trabajos en la avenida Licarayén y en el eje Alessandri. “Este proyecto además considera fondos por 570 millones de pesos para cancelar el valor de los terrenos que será necesario expropiar para uniformar el ancho de la faja vial”, declaró el Presidente del Consejo Regional. El proyecto considera una inversión compartida entre el Gobierno Regional de Antofagasta a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, F.N.D.R. (3 mil 211 millones) y el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (3 mil 711 millones).

Gimnasio de Tocopilla iniciará proceso de remodelación

Luego del terremoto el año 2017 el gimnasio municipal O’Higgins de Tocopilla resultó con graves daños que impiden su uso. Este escenario cambiará a partir del año 2020 con la ejecución de un proyecto que permitirá efectuar el diseño de los trabajos de reparación del recinto deportivo. La Consejera Regional Mirta Moreno, dijo que los fondos posibilitarán el desarrollo del plan arquitectónico, de ingeniería de mecánica de suelos y los proyectos de especialidades de agua potable, alcantarillado y redes eléctricas. En tanto, la Consejera Regional Alejandra Oliden apuntó que el nuevo recinto dispondrá de una sala de musculación y 300 metros cuadrados extras respecto a las actuales instalaciones. Además, el techo del gimnasio contará con la altura reglamentaria para la práctica de diferentes disciplinas deportivas.



Consejeras Regionales Alejandra Oliden y Mirta Moreno.



Consejo Regional aprueba \$226 millones para diseñar las futuras obras de remodelación de la Basílica Corazón de María

Un proyecto por \$226 millones para ejecutar el diseño de las futuras obras de remodelación de la Basílica Corazón de María de la ciudad de Antofagasta aprobó el Consejo Regional, CORE, en su última sesión de pleno. La idea es que el trabajo de la consultora se inicie en el segundo semestre del año 2020, concluyendo a fines de septiembre del año 2021.

La Consejera Regional y Presidenta de la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología Andrea Merino expuso en el pleno del CORE que este proyecto se incluye dentro de la cartera de Puesta en Valor del Patrimonio del F.N.D.R. y responde a la urgente necesidad de restaurar un edificio emblemático que presenta un evidente estado de deterioro y que es identificado como un inmueble de conservación histórica de la comuna de Antofagasta. Agregó que se trata de un estudio que involucra una superficie superior a los 1.150 metros cuadrados, incluyendo el templo y la capilla mortuoria.

El integrante del Comité de Restauración de la Basílica Corazón de María, Carlos Sepúlveda agradeció el apoyo financiero del Gobierno Regional para efectuar el estudio y del Ministerio de Obras Públicas y su Dirección de Arquitectura “Tenemos mucha alegría por la aprobación de los fondos y los recibimos con la humildad de toda una comunidad que trabajó por cinco años para restaurar su basílica”, reseñó.

La Directora Regional de la Dirección Regional de Arquitectura del MOP, Amanda Vásquez explicó que el proyecto considera la contratación de un diseño de restauración de un templo ícono para la ciudad de Antofagasta de arquitectura romana bizantina, cuya construcción se inició el año 1913, concluyendo el año 1928. Agregó la consultoría, que tiene un plazo de 559 días para concluir el estudio, incluye la contratación de un equipo compuesto por arquitectos, ingenieros, arqueólogos, historiadores biólogos y restauradores, entre otros.

Sancionan \$106 millones para mejorar avenida Salvador Allende de Baquedano



Consejera Regional Katherine San Martín expone ante el pleno.

La Avenida Salvador Allende atraviesa toda la localidad de Baquedano, perteneciente a la comuna de Sierra Gorda. Se trata de una arteria de gran actividad comercial y paso obligado de vehículos de transporte de pasajeros. Para mejorar el estándar de su carpeta de rodado y dotarla de aceras que permitan el tránsito expedito de peatones, el Consejo Regional aprobó una inversión de \$108 millones para ejecutar el diseño de una nueva avenida.

La Consejera Regional y Presidenta de la Comisión de Vivienda, Katherine San Martín dijo que la arteria presenta grietas y hundimientos, agregando que el proyecto busca mejorar la integración de la vía con su entorno, mediante la reposición de calzada y normalización de aceras.

Sesiones CORE octubre-diciembre 2019

Sesiones	N°
Ordinarias	05
Extraordinarias	03

Comisiones octubre 2019

RESUMEN COMISIONES DEL MES	TOTAL MES
OBRAS PÚBLICAS Y TRANSPORTE	2
SALUD Y MEDIO AMBIENTE	4
SOCIEDAD CIVIL Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA	2
EDUCACIÓN, CIENCIA Y TECNOLOGÍA	2
VIVIENDA	1
SUSTENTABILIDAD Y RELACIONES INTERNACIONALES	2
GESTIÓN Y REGIMEN INTERNO	0
MIXTA SUSTENTABILIDAD, EDUCACIÓN	2
TOTAL COMISIONES OCTUBRE 2019	15

Comisiones noviembre 2019

RESUMEN COMISIONES DEL MES	TOTAL MES
OBRAS PÚBLICAS Y TRANSPORTE	3
SALUD Y MEDIO AMBIENTE	3
SOCIEDAD CIVIL Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA	3
EDUCACIÓN, CIENCIA Y TECNOLOGÍA	1
VIVIENDA	0
SUSTENTABILIDAD Y RELACIONES INTERNACIONALES	3
GESTIÓN Y REGIMEN INTERNO	1
MIXTA SUSTENTABILIDAD, EDUCACIÓN	1
MIXTA TODAS LAS COMISIONES	1
TOTAL COMISIONES NOVIEMBRE 2019	16

Comisiones diciembre 2019

RESUMEN COMISIONES DEL MES	TOTAL MES
OBRAS PÚBLICAS Y TRANSPORTE	2
SALUD Y MEDIO AMBIENTE	2
SOCIEDAD CIVIL Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA	2
EDUCACIÓN, CIENCIA Y TECNOLOGÍA	2
VIVIENDA	2
SUSTENTABILIDAD Y RELACIONES INTERNACIONALES	1
GESTIÓN Y REGIMEN INTERNO	2
MIXTA SUSTENTABILIDAD, EDUCACIÓN	2
MIXTA TODAS LAS COMISIONES	1
TOTAL COMISIONES DICIEMBRE 2019	18

Priorizaciones

CÓDIGO / ID	NOMBRE	COMUNA	MONTO TOTAL INICIATIVA	SESIÓN	FECHA SESIÓN
40016321-0	TRANSFERENCIA SEGUNDA PARTE PREVENCIÓN Y ATENCIÓN VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES, REGIÓN AFTA	REGIONAL	359.349.000	643	11-OCT-19
40007470-0	ADQUISICIÓN DE EQUIPOS DE PROTECCIÓN PERSONAL PARA BOMBEROS REGIÓN DE ANTOFAGASTA	REGIONAL	2.053.138.000	643	11-OCT-19
40006748-0	CONSERVACION INTEGRAL ESCUELA D-85 RÓMULO PEÑA ANTOFAGASTA	ANTOFAGASTA	856.292.000	643	11-OCT-19
30402029-0	REPOSICIÓN AMBULANCIAS SAMU REGIÓN DE ANTOFAGASTA (COMUNAS ANTOFAGASTA, CALAMA Y TOCOPILLA)	INTERCOMUNAL	500.490.000	E333	24-OCT-19
40018015-0	CONSERVACIÓN ESCUELA E-31 ANDRÉS BELLO, CALAMA	CALAMA	776.893.000	644	08-NOV-19
30372874-0	REPOSICIÓN PASEO AVDA. TENIENTE MERINO DE CHORRILLOS A TENIENTE URIBE, TOCOPILLA	TOCOPILLA	100.650.000	644	08-NOV-19
S/código	REDISEÑO DE MEJORAMIENTO Y AMPLIACIÓN DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE RURAL DE CHIU CHIU	TOCOPILLA	100.000.000	644	08-NOV-19
40019113-0	TRANSFERENCIA PROGRAMA LEVANTEMOS TU PYME – CORFO 2019	REGIONAL	205.000.000	645	22-NOV-19
30486510-0	CONSTRUCCIÓN OBRAS DE MITIGACIÓN SECTOR VILLA CHICA ANTOFAGASTA (Diseño)	ANTOFAGASTA	187.839.000	646	06-DIC-19
40018846-0	HABILITACIÓN SALA DE COMANDO Y CONTROL REGIONAL, Ila ZONA CARABINEROS ANTOFAGASTA	ANTOFAGASTA	44.885.000	646	06-DIC-19
40014220-0	REPOSICIÓN CALLE JAIME GUZMÁN, LOCALIDAD DE BAQUEDANO	SIERRA GORDA	108.292.000	647	20-DIC-19
30482079-0	REPOSICIÓN GIMNASIO OHIGGINS COMUNA TOCOPILLA	TOCOPILLA	141.932.000	647	20-DIC-19
30486108-0	RESTAURACIÓN BASÍLICA CORAZÓN DE MARÍA DE ANTOFAGASTA (Diseño)	ANTOFAGASTA	226.226.000	647	20-DIC-19
30074129-0	CONSTRUCCIÓN OBRAS DE VIALIDAD CONEXIÓN TOPATER – EJE BALMACEDA CALAMA	CALAMA	6.923.649.000	647	20-DIC-19

DEJAR PENDIENTE

CÓDIGO / ID	NOMBRE	COMUNA	MONTO TOTAL INICIATIVA	SESIÓN	FECHA SESIÓN
40016545-0	TRANSFERENCIA CRECE FONDO PARA LA COMPETITIVIDAD DE NUEVOS EMPRESARIOS REGIÓN ANTOFAGASTA	REGIONAL	1.749.932.000	637	05-JUL-19

Ratificación Cartera “Transferencia pesca artesanal Región Antofagasta 2018-2020”, 646° Sesión Ordinaria 06 de diciembre de 2019

NOMBRE	COMUNA	MONTO TOTAL INICIATIVA	SOLICITANTE/ BENEFICIARIO/ INTERESADO
ADQUISICIÓN DE 9 REDES CON CARTA GPS Y 17 ECOSONDAS.	TOCOPILLA	36.649.000	S.T.I. PESCADORES DE TOCOPILLA
PRE FACTIBILIDAD TÉCNICA PARA LA IMPLEMENTACIÓN DE PLANTAS MODULARES ECO SUSTENTABLES PARA LA TRANSFORMACIÓN DE RECURSOS MARINOS EN CALETAS DE LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA	TOCOPILLA	9.520.000	S.T.I. BUZOS MARISCADORES Y RAMOS AFINES DE CALETA BUENA
TÚNEL DE FRÍO PARA CALETA MEJILLONES	MEJILLONES	16.404.035	S.T.I. PESCADORES ARTESANALES Y BUZOS MARISCADORES DE LA COMUNA DE MEJILLONES
DIVERSIFICACIÓN PRODUCTIVA DE LA ASOCIACIÓN GREMIAL DE BUZOS MARISCADORES Y RAMOS AFINES DE CALETA COLOSO – AGREBUMAR A.G., MEDIANTE LA IMPLEMENTACIÓN DE TURISMO DE INTERÉS ESPECIALES.	ANTOFAGASTA	37.972.206	ASOCIACIÓN GREMIAL DE BUZOS MARISCADORES Y RAMOS AFINES DE CALETA COLOSO – AGREBUMAR A.G.
TRAMITACIÓN DE PERMISO DE ACUICULTURA EN EL ÁREA DE MANEJO Y EXPLOTACIÓN DE RECURSOS BENTÓNICOS DENOMINADA CALETA BLANCO ENCALADA	ANTOFAGASTA	5.000.000	S.T.I. BUZOS MARISCADORES Y ASISTENTES DE BUZOS Y PESCADORES ARTESANALES

ESTUDIO DE TERCER SEGUIMIENTO PARA LA AMERB LOCALIZADA EN EL SECTOR DE LA CALETA "BLANCO ENCALADA, RESOLUCIÓN N° 2997"	ANTOFAGASTA	5.000.000	S.T.I. BUZOS MARISCADORES Y ASISTENTES DE BUZOS Y PESCADORES ARTESANALES
LA GASTRONOMÍA COMO IMPULSOR DE NUESTRA CALETA Y DESARROLLO SOCIAL	TALTAL	42.069.450	SINDICATO DE BUZOS MARISCADORES Y TRABAJADORES DE RIBERA DE TALTAL
DISEÑO DEL CENTRO GASTRONÓMICO DE PESCADORES ARTESANALES DE TALTAL	TALTAL	27.489.000	FEDERACIÓN DE PESCADORES, BUZOS Y RAMOS AFINES DE LA COMUNA DE TALTAL

Ratificación de Iniciativas Fondo de Innovación para la Competitividad (FIC-R) aprobadas en años anteriores

CÓDIGO / ID	NOMBRE	MONTO FNDR ACUERDO	SALDO POR INVERTIR	SESIÓN	FECHA SESIÓN	SOLICITANTE/ BENEFICIARIO/ INTERESADO
30466951-0	TRANSFERENCIA EVALUACIÓN POLÍTICA CTI INNOVACIÓN Y ESTRATEGIA REGI	31.500.000	138.320.000	647	20-DIC-19	CONICYT
30305573-0	TRANSFERENCIA APOYO A INVESTIGACIÓN APLICADA AL DESARROLLO INNOVADOR	50.000.000	0	647	20-DIC-19	CONICYT
30417023-0	TRANSFERENCIA DISEÑO DE PROGRAMA DE MAGÍSTER EN TEMAS DE CTI	302.000	0	647	20-DIC-19	CONICYT
30413077-0	TRANSFERENCIA IMPLEMENTACIÓN DE MODELO DE CULTIVO DEL DORADO EN LA II	71.407.000	0	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
30416730-0	TRANSFERENCIA FORMACIÓN INTEGRAL PARA LA INSERCIÓN LABORAL	241.119.000	0	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
30488446-0	TRANSFERENCIA FOMENTO AL DESARROLLO DE LA PERLICULTURA EN LA REGIÓN	39.510.000	158.040.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
30488466-0	CAPACITACIÓN TECNOLÓGICA EN EDUCACIÓN Y TURISMO ASTRONÓMICO, REGIÓN DE ANTOFAGASTA	55.107.000	220.428.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
30488553-0	CAPACITACIÓN PRODUCCIÓN EN AMBIENTE CONTROLADO (HATCHERY) DE RECURSOS HIDROBIOLÓGICOS	36.821.000	147.285.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
30488554-0	RECUPERACIÓN SISTEMA TECNOLÓGICO RECUPERACIÓN DE COMPONENTES, MEJORAMIENTO DE COMPETITIVIDAD	79.252.000	320.260.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
30488758-0	TRANSFERENCIA DESARROLLO DE UNA LÍNEA DE ALIMENTOS E INGREDIENTES FUNCIONALES	55.169.000	245.480.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
30488809-0	TRANSFERENCIA NUEVO SISTEMA DE DESCOMISIONAMIENTO DE SALES FUNDIDAS A ALTA TEMPERATURA PARA LA	46.991.000	187.963.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
30488811-0	PROTECCIÓN CREACIÓN DEL ATACAMA DESERT VACCINE LABORATORY PARA DESARROLLAR VACUNAS EN ANTOF	150.365.000	673.468.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
30488815-0	TRANSFERENCIA PRODUCCIÓN DE UN INGREDIENTE FUNCIONAL A PARTIR DE MICROALGAS MARINAS PARA DISMI	19.956.000	70.662.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
30488816-0	CAPACITACIÓN TECNOLOGÍA PARA EL EMPRENDIMIENTO E INNOVACIÓN	32.033.000	128.032.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
30488818-0	CAPACITACIÓN DESARROLLO DE CAPITAL HUMANO AVANZADO A TRAVÉS DE LA FORMACIÓN DE ESPECIALIDADES	102.470.000	466.560.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
30488819-0	TRANSFERENCIA DESARROLLO DE UN PROTOTIPO DE ALIMENTO FUNCIONAL EN BASE A UN EXTRACTO MICROALGA	37.665.000	150.660.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
30488820-0	TRANSFERENCIA UNIDAD DE MIGRACIÓN E INTERCULTURALIDAD	26.320.000	105.281.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
30488824-0	TRANSFERENCIA CARACTERIZACIÓN TERRITORIAL DE LOS FACTORES MEDIOAMBIENTALES	53.892.000	269.462.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
30488442-0	RECUPERACIÓN PRODUCCIÓN DE BIOFERTILIZANTE Y COGENERACIÓN DE ENERGÍA	75.451.000	0	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
30488447-0	TRANSFERENCIA ACUILAB: UNIDAD DE PRODUCCIÓN DE ESPECIES HIDROBIOLÓGICAS DE TALTAL	93.159.000	0	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE

30488549-0	RECUPERACIÓN PLANTA DE PILOTAJE PARA LA VALORIZACIÓN DE RESIDUOS TERMODEGRADABLES MEDIANTE PI	27.800.000	0	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
30488550-0	TRANSFERENCIA CONTENEDOR DEMOSTRADOR DE ESTRATEGIAS DE INTEGRACIÓN DE LAS ERNC, PARA FORTALECE	47.470.000	0	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
30488832-0	PREVENCIÓN MITIGACIÓN DEL RIESGO ASOCIADO A PROCESOS VOLCÁNICOS EN LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA	207.500.000	217.034.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
30488842-0	TRANSFERENCIA OBSERVATORIO DE INFANCIAS Y JUVENTUDES DE LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA	211.776.000	181.633.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
30488878-0	RECUPERACIÓN PLAN DE RECUPERACIÓN RESERVA NACIONAL LA CHIMBA	40.434.000	0	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
30488879-0	DIFUSIÓN PLATAFORMA DE INNOVACIÓN SOCIAL PARA LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA	43.580.000	0	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
30488881-0	TRANSFERENCIA EVALUACIÓN DE LA FACTIBILIDAD TÉCNICA - ECONÓMICA, A NIVEL PILOTO, DE LA RECUPER	26.737.000	0	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
30488886-0	TRANSFERENCIA PROGRAMA INTERNACIONAL DE INNOVACIÓN Y LIDERAZGO EDUCATIVO Y PROYECCIÓN DE RED D	65.450.000	0	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
30488895-0	TRANSFERENCIA TRATAMIENTO DE MINERALES Y DESCARTES MINEROS EN PLANTA PILOTO ECOLÓGICA Y MÓVIL,	151.482.000	0	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
30401577-0	TRANSFERENCIA PROGRAMA REGIONAL DE APOYO AL EMPRENDIMIENTO DINÁMICO	120.000	0	647	20-DIC-19	CORFO
30401824-0	TRANSFERENCIA PROGRAMA APOYO ENTORNO DE INNOVACIÓN Y EMPRENDIMIENTO	45.000.000	101.569.000	647	20-DIC-19	CORFO
30401832-0	TRANSFERENCIA PROGRAMA DE TRANSFERENCIA A PROYECTOS PARA EL ENTORNO	96.750.000	305.982.000	647	20-DIC-19	CORFO
30485717-0	TRANSFERENCIA INNOVACIÓN SOCIAL DE LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA	72.000.000	408.000.000	647	20-DIC-19	CORFO
30486563-0	TRANSFERENCIA BÚSQUDA DE MERCADOS PARA PROVEEDORES A LA MINERÍA Y ALGAS DE USO INDUSTRIAL	61.604.000	0	647	20-DIC-19	PROCHILE
40013468-0	TRANSFERENCIA EXPLOTACIÓN DE CONCENTRADO PARA OBTENER INDIO Y GERMANIO	55.000.000	55.000.000	647	20-DIC-19	INACAP
40013490-0	TRANSFERENCIA PLATAFORMA DE APOYO AL COMERCIO NACIONAL E INTERNACIONAL	65.000.000	65.000.000	647	20-DIC-19	INACAP
40013416-0	TRANSFERENCIA REDUCIR EL RIESGO DE AMPUTACIÓN DE PIE DIABÉTICO	64.955.000	64.955.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
40013423-0	TRANSFERENCIA PRODUCCIÓN DE DROGAS ANTICANCERÍGENAS	83.069.000	83.069.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
40013445-0	TRANSFERENCIA ECOSISTEMA EDUCATIVO DE 1º INFANCIA EN AULAS MUNICIPALES	43.750.000	43.750.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
40013466-0	TRANSFERENCIA PLANTA DE VALORIZACIÓN ENERGÉTICA DE RESIDUOS SÓLIDOS	84.348.000	84.348.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
40013469-0	TRANSFERENCIA Y ADOPCIÓN TECNOLÓGICA BIM, RED REGIONAL	85.927.000	85.927.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
40013484-0	TRANSFERENCIA DESAFÍOS DE INNOVACIÓN, CIENCIAS Y EMPRENDIMIENTO ESCOLAR REGIONAL	44.000.000	44.000.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
40013497-0	TRANSFERENCIA CUSTER EMPAQUETAMIENTO Y TRANSFERENCIA A LA PEQUEÑA MINERÍA DE ANTOFAGASTA	37.575.000	37.575.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
40013501-0	TRANSFERENCIA CONSTRUCCIÓN DE CAPACIDADES PARA EL CORREDOR BIOCEÁNICO	49.800.000	49.800.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE
40013440-0	TRANSFERENCIA EMPRENDIMIENTO Y EMPLEABILIDAD PARA EL ADULTO MAYOR	30.636.000	30.636.000	647	20-DIC-19	U. SANTO TOMAS
40013473-0	TRANSFERENCIA GALLINAS FELICES: DESARROLLO BIOTECNOLÓGICO MICROALGAL	30.279.000	171.580.000	647	20-DIC-19	UNAP

40013432-0	TRANSFERENCIA CERTIFICACIÓN PARA PRODUCTOS DE LA MINERÍA	30.000.000	169.999.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
40014838-0	TRANSFERENCIA DESARROLLO DE PRODUCTOS DE CONSUMO ANIMAL Y ECO-ENVASES DE MACROALGAS	29.347.000	166.299.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
40013471-0	TRANSFERENCIA CONSTRUCCIÓN DE BATERÍAS DE LITIO VÍA PROCESOS VERDES	24.818.000	140.633.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
40013487-0	TRANSFERENCIA VALIDACIÓN DE PROTOTIPO PARA REPOBLAMIENTO DE AMERBS	29.543.000	167.411.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
40013493-0	TRANSFERENCIA VALIDAR SNACK HIPERPROTÉICO INNOVADOR PARA HEMODIALIZADOS	14.568.000	82.552.000	647	20-DIC-19	UNIVERSIDAD ANTOFAGASTA
40015148-0	TRANSFERENCIA FORTALECIMIENTO Y PROMOCIÓN DE LA CAPACIDAD EXPORTADORA DE LAS PYMES	29.325.000	166.175.000	647	20-DIC-19	PROCHILE
40014448-0	TRANSFERENCIA PROGRAMA PARA EL FORTALECIMIENTO DEL ECOSISTEMA DE EMPRENDIMIENTO E INNOVACIÓN	524.580.000	2.972.620.000	647	20-DIC-19	COMITÉ DE DESARROLLO PRODUCTIVO REGIONAL
40014418-0	TRANSFERENCIA DESARROLLO DE PROVEEDORES DE ENERGÍA Y VINCULACIÓN CON INSTITUCIONES EDUCATIVAS	99.133.000	561.755.000	647	20-DIC-19	COMITÉ DE DESARROLLO PRODUCTIVO REGIONAL
40014426-0	TRANSFERENCIA BIENES PÚBLICOS PARA LA COMPETITIVIDAD DE LA INDUSTRIA ENERGÉTICA REGIONAL	39.616.000	224.493.000	647	20-DIC-19	COMITÉ DE DESARROLLO PRODUCTIVO REGIONAL
40014434-0	TRANSFERENCIA DESARROLLO DEL MERCADO ENERGÉTICO RESIDENCIAL Y SU VINCULACIÓN CIUDADANA	49.532.000	280.679.000	647	20-DIC-19	COMITÉ DE DESARROLLO PRODUCTIVO REGIONAL
40014521-0	TRANSFERENCIA DESARROLLO DIRECTORIO OFERTA DE SERVICIOS LOGÍSTICOS REGIÓN	19.140.000	108.460.000	647	20-DIC-19	COMITÉ DE DESARROLLO PRODUCTIVO REGIONAL
40014507-0	TRANSFERENCIA PROMOCIÓN DE PRODUCTOS INTERNACIONALES "MADE IN CHILE" EN ANTOFAGASTA.	54.000.000	306.000.000	647	20-DIC-19	COMITÉ DE DESARROLLO PRODUCTIVO REGIONAL
40014487-0	TRANSFERENCIA ESTUDIO COMPARADO DE COSTOS Y EFICIENCIA LOGÍSTICA COMEX CBTC	50.340.000	285.260.000	647	20-DIC-19	COMITÉ DE DESARROLLO PRODUCTIVO REGIONAL
40014496-0	TRANSFERENCIA PROGRAMA DE EVALUACIÓN DE SISTEMA DE GESTIÓN INFORMÁTICA PARA PUERTOS	20.550.000	116.450.000	647	20-DIC-19	COMITÉ DE DESARROLLO PRODUCTIVO REGIONAL
40014442-0	TRANSFERENCIA PROGRAMAS BECAS DE FORMACIÓN Y CERTIFICACIÓN DE COMPETENCIAS LABORALES	123.990.000	702.610.000	647	20-DIC-19	CORFO

Incremento de Recursos

CÓDIGO / ID	NOMBRE	COMUNA	MONTO INCREMENTO	MONTO TOTAL PROYECTO / INICIATIVA	SESIÓN	FECHA SESIÓN
30469090-0	TRANSFERENCIA ASIST. TÉCNICA PEQUEÑA MINERÍA REGIÓN DE ANTOFAGASTA	REGIONAL	36.056.000	509.820.000	643	11-OCT-19
30412172-0	TRANSFERENCIA INV. EN FOMENTO AL RIEGO Y DRENAJE REGIÓN ANTOFAGASTA	REGIONAL	13.432.000	6.078.616.000	E333	24-OCT-19

Otras decisiones

APROBACIONES

NOMBRE	MATERIA	COMUNA	MONTO TOTAL INICIATIVA	SESIÓN	FECHA SESIÓN	SOLICITANTE/ BENEFICIARIO/ INTERESADO
TRASPASO de M\$3.897.214.- desde el Fondo Nacional de Desarrollo Regional, F.N.D.R., PROCESO PRESUPUESTARIO 2020 para complementar la Provisión Fondo de Innovación para la Competitividad, FIC-R PROCESO PRESUPUESTARIO 2020, lo que sumado a un saldo de M\$1.102.786.- de dicha Provisión para el periodo 2020, completa un valor total de M\$5.000.000.- para financiar nuevas iniciativas.	TRASPASO F.N.D.R. a FIC-R	REGIONAL	3.897.214.000	647	20-DIC-19	-
APROBAR el porcentaje de distribución de recursos del Fondo de Innovación para la Competitividad FIC-R año 2020, por la suma de M\$5.000.000.- para financiar nuevas iniciativas; de los cuales el 40% será para Entidades Receptoras y el 60% restante para Agencias Ejecutoras, quedando en consecuencia un monto disponible para el concurso entre Entidades Receptoras por M\$2.000.000.- y M\$3.000.000.- restantes para asignación a Agencias Ejecutoras.	DISTRIBUCIÓN FIC-R	REGIONAL	5.000.000.000	647	20-DIC-19	-
APROBAR la propuesta de Modificaciones referidas a cuadros, plano, memoria y ordenanza del Plan Regulador de Sierra Gorda, comunicadas mediante oficio N° 648/2019 de la I. Municipalidad de Sierra Gorda, de fecha 16 de septiembre de 2019 e incorporadas en virtud de observaciones manifestadas por la Contraloría General de la República mediante Ordinario N° 1.601 de fecha 07 de mayo de 2019, presentada por el señor Intendente Regional, expuesto por la Ilustre Municipalidad de Sierra Gorda y que mantienen la opinión técnica favorable de la Secretaría Regional Ministerial de Vivienda y Urbanismo, teniendo presente que dichas modificaciones no gravan el territorio respecto del plan original, siendo de forma y no de fondo. Las modificaciones señaladas pasan a formar parte de la presente resolución y se incorporan en anexo. El presente acuerdo complementa lo sancionado en la 614ª Sesión Ordinaria de fecha 27 de julio de 2018 a través del Acuerdo N° 14791-18.	PLANOS REGULADORES (MODIFICACIÓN)	SIERRA GORDA	-	647	20-DIC-19	SEREMI VIVIENDA / MUNICIPALIDAD SIERRA GORDA

Designaciones

NOMBRE	MATERIA	SESIÓN	FECHA SESIÓN
INCORPORACIÓN del señor Consejero Regional don LUIS PARRAGUEZ OCHOA a las comisiones permanentes del Consejo Regional de Antofagasta, CORE, que integraba el ex Consejero Regional, don MARIO ACUÑA VILLALOBOS, es decir, las COMISIONES DE OBRAS PÚBLICAS Y TRANSPORTE; y SUSTENTABILIDAD Y RELACIONES INTERNACIONALES.	INTEGRANTES COMISIONES	645	22-NOV-19
DESIGNAR a la Consejera Regional doña MIRTA MORENO MORENO (titular) y al Consejero Regional don RICARDO DÍAZ CORTÉS (suplente) como representantes del Consejo Regional de Antofagasta en el Consejo Directivo del Comité de Desarrollo Productivo Regional de Antofagasta.	REPRESENTANTES DEL CONSEJO REGIONAL	646	06-DIC-19
DESIGNAR a las Consejeras Regionales, SANDRA BERNA MARTINEZ y ANDREA MERINO DÍAZ, como representantes Titulares y a los Consejeros Regionales ESLAYNE PORTILLA BARRAZA y PATRICIO TAPIA JULIO como representantes Suplentes del Consejo Regional de Antofagasta en la "Comisión Técnica para la elaboración de las Bases del concurso Fondo de Innovación para la Competitividad 2020".	REPRESENTANTES DEL CONSEJO REGIONAL	646	06-DIC-19

Concesiones de inmuebles fiscales

CÓDIGO / ID	NOMBRE	DECISIÓN	COMUNA	SUPERFICIE (MT ²)	SESIÓN	FECHA SESIÓN	SOLICITANTE/ BENEFICIARIO/ INTERESADO
2CGC5990	PLAZA BORDE COSTERO MEJILLONES.	MANIFESTAR OPINIÓN FAVORABLE	MEJILLONES	2.188,66	643	11-OCT-19	MUNICIPALIDAD MEJILLONES
2CGC6080	CONSOLIDACIÓN PLAZA.	MANIFESTAR OPINIÓN FAVORABLE	MEJILLONES	660,00	643	11-OCT-19	MUNICIPALIDAD MEJILLONES
2CGC6212	PLANTA TRATAMIENTO MICHILLA.	MANIFESTAR OPINIÓN FAVORABLE	MEJILLONES	654,00	643	11-OCT-19	MUNICIPALIDAD MEJILLONES
2CGC6061	CENTRO VACACIONAL ASOCIACIÓN NACIONAL DE FUNCIONARIOS DEL TRABAJO DE CHILE	MANIFESTAR OPINIÓN FAVORABLE	MEJILLONES	2.024,00	643	11-OCT-19	ASOCIACIÓN NACIONAL DE FUNCIONARIOS DEL TRABAJO DE CHILE.
2CO396	PARQUE FOTOVOLTAICO SANTA ISABEL.	MANIFESTAR OPINIÓN FAVORABLE	MARÍA ELENA	2.699.900,00	643	11-OCT-19	TSGF SPA
2CO349	PROYECTO SOL DEL LOA.	MANIFESTAR OPINIÓN FAVORABLE	MARÍA ELENA	3.671.800,00	643	11-OCT-19	SOL DEL LOA S.A.
2CO401	PROYECTO TAMAYA SOLAR.	MANIFESTAR OPINIÓN FAVORABLE	TOCOPILLA	2.040.000,00	643	11-OCT-19	SOLAIREDIRECT GENERACIÓN XV SPA (PERTENECIENTE A ENGIE ENERGÍA CHILE S.A.)
2CGL1037	CUARTEL Y ESCUELA DE FORMACIÓN DE BOMBEROS	MANIFESTAR OPINIÓN FAVORABLE	CALAMA	8.308,72	644	08-NOV-19	PRIMERA COMPAÑÍA CUERPO DE BOMBEROS DE CALAMA
2CGC5865	ISLA DE EVACUACIÓN Y EMERGENCIA	MANIFESTAR OPINIÓN FAVORABLE	MEJILLONES	34.500	644	08-NOV-19	MUNICIPALIDAD MEJILLONES
2CGC6037	IGLESIA CAMINO AL CIELO	MANIFESTAR OPINIÓN FAVORABLE	CALAMA	780,2	644	08-NOV-19	IGLESIA CAMINO AL CIELO
2CGL929	FUNDACIÓN EDUCACIONAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA NIÑEZ - INTEGRA	MANIFESTAR OPINIÓN FAVORABLE	ANTOFAGASTA	480	644	08-NOV-19	FUNDACIÓN EDUCACIONAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA NIÑEZ - INTEGRA
2CGL930	FUNDACIÓN EDUCACIONAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA NIÑEZ - INTEGRA	MANIFESTAR OPINIÓN FAVORABLE	ANTOFAGASTA	2.699.900	644	08-NOV-19	FUNDACIÓN EDUCACIONAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA NIÑEZ - INTEGRA
2CGL932	FUNDACIÓN EDUCACIONAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA NIÑEZ - INTEGRA	MANIFESTAR OPINIÓN FAVORABLE	SAN PEDRO DE ATACAMA	372,74	645	22-NOV-19	FUNDACIÓN EDUCACIONAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA NIÑEZ - INTEGRA
2CGC5702	SEDE CLUB DEPORTIVO HURACÁN SÉQUITOR	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	SAN PEDRO DE ATACAMA	14.072,85	644	08-NOV-19	CLUB DEPORTIVO HURACÁN SÉQUITOR
2CGL932	FUNDACIÓN EDUCACIONAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA NIÑEZ - INTEGRA	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	SAN PEDRO DE ATACAMA	372,74	644	08-NOV-19	FUNDACIÓN EDUCACIONAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA NIÑEZ - INTEGRA

Pronunciamientos ambientales

NOMBRE	DECISIÓN	COMUNA	SESIÓN	FECHA SESIÓN	SOLICITANTE/ BENEFICIARIO/ INTERESADO
DIA "NUEVA SUBESTACIÓN GUARDIAMARINA 110/23 - 13 KV"	MANIFESTAR PRONUNCIAMIENTO FAVORABLE	ANTOFAGASTA	643	11-OCT-19	SOCIEDAD AUSTRAL DE TRANSMISIÓN TRONCAL S.A.
ADENDA COMPLEMENTARIA "ACTUALIZACIÓN PROYECTO LA CRUZ SOLAR"	MANIFESTAR PRONUNCIAMIENTO FAVORABLE	MARÍA ELENA	646	06-DIC-19	FOTOVOLTAICA NORTE GRANDE 1 SPA
ADENDA "OPERACIÓN PLANTA DENSAC"	MANIFESTAR PRONUNCIAMIENTO FAVORABLE	CALAMA	646	06-DIC-19	ENAEX SERVICIOS S.A.
"MODIFICACIÓN DE CENTRAL SOL DEL LOA"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	MARÍA ELENA	643	11-OCT-19	SOL DEL LOA S.A.
ADENDA "TRANSPORTE DE ÁCIDO SULFÚRICO EN LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	REGIONAL	643	11-OCT-19	ÓSCAR GILBERTO HURTADO LÓPEZ TRANSPORTES E.I.R.L.
"TERMOSOLAR BUNDANG-GU CALAMA"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	CALAMA	643	11-OCT-19	ANDES GREEN ENERGY SPA
ADENDA "ACTUALIZACIÓN PROYECTO LA CRUZ SOLAR"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	MARÍA ELENA	643	11-OCT-19	FOTOVOLTAICA NORTE GRANDE 1 SPA
ADENDA "PLAN DE CIERRE VERTEDERO DE MEJILLONES"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	MEJILLONES	E333	24-OCT-19	MUNICIPALIDAD MEJILLONES
DIA "CONTINUIDAD OPERACIONAL PROYECTO AGUAS BLANCAS"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	ANTOFAGASTA	E333	24-OCT-19	ATACAMA MINERALS CHILE SCM
ADENDA "PLANTA FOTOVOLTAICA LOCKMA"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	ANTOFAGASTA	644	08-NOV-19	GR NOTRO SPA
"PARQUE FRONTERA SOLAR"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	MARÍA ELENA	644	08-NOV-19	INVERSIONES FRONTERA SOLAR SPA
EIA "HABILITACIÓN DE SUELOS DE PATIOS FERROVIARIOS"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	ANTOFAGASTA	645	22-NOV-19	ANTOFAGASTA RAILWAY COMPANY PLC (FCAB)
PLANTA ANTUMALEN ACHT ANTOFAGASTA	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	ANTOFAGASTA	645	22-NOV-19	PLANTA ANTUMALEN ACHT ANTOFAGASTA
ADENDA "PARQUE KIMAL SOLAR"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	MARÍA ELENA	645	22-NOV-19	INVERSIONES KIMAL SOLAR SPA
ADENDA COMPLEMENTARIA "PLANTA MATHIESEN NORTE GRANDE"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	ANTOFAGASTA	645	22-NOV-19	MATHIESEN S.A.C.
TRANSPORTE TERRESTRE DE SUSTANCIAS CORROSIVAS	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	REGIONAL	646	06-DIC-19	TRANSFAHUM SPA
AJUSTES OPERACIONALES PARA MCHS	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	CALAMA	646	06-DIC-19	CODELCO CHILE, DIVISIÓN CHUQUICAMATA
ACTUALIZACIÓN PROYECTO MINERO DIVISIÓN RADOMIRO TOMIC	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	CALAMA	646	06-DIC-19	CODELCO CHILE, DIVISIÓN RADOMIRO TOMIC
ADENDA "ACTUALIZACIÓN DE MANEJO DE RIPIOS DE LIXIVIACIÓN - SPENCE"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	SIERRA GORDA	646	06-DIC-19	MINERA SPENCE S.A.
ADENDA "NUEVO RELAVEDUCTO Y SISTEMA DE TRANSMISIÓN ELÉCTRICA, SECTOR TRANQUE DE RELAVES LAGUNA SECA"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	ANTOFAGASTA	646	06-DIC-19	MINERA ESCONDIDA LIMITADA

DIA "AUMENTO MOVIMIENTOS MINA"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	CALAMA	646	06-DIC-19	CORPORACIÓN NACIONAL DEL COBRE DE CHILE, DIVISIÓN MINISTRO HALES
DIA "DISTRITO NORTE"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	TOCOPILLA	646	06-DIC-19	COMPAÑÍA MINERA MANTOS DE LA LUNA S.A.
DIA "RED DE MONITOREO AMBIENTAL SALAR DE ATACAMA"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	SAN PEDRO DE ATACAMA	646	06-DIC-19	ALBEMARLE LIMITADA
ADENDA "EXPLOTACIÓN FASE II MINA DOÑA ELBA"	SOLICITAR MAYORES ANTECEDENTES	TALTAL	646	06-DIC-19	MINERA LAS CENIZAS S.A.

Solicitud de informes, gestiones e invitaciones

DEJAR CONSTANCIA

NOMBRE	SESIÓN	FECHA
OFICIAR al señor Intendente Regional, a fin de manifestarle la molestia del Consejo Regional, frente a la falta de deferencia de Secretaria Regional de Transportes y Telecomunicaciones, al no concurrir a la invitación extendida por la Comisión de Obras Públicas y Transportes, donde se debían tratar materias de alta importancia para atender los últimos acontecimientos ocurridos en nuestra región y vinculados al sector que ella representa en su condición de autoridad sectorial.	646	06-DIC-19

SOLICITUD DE INFORMES

NOMBRE	SESIÓN	FECHA
OFICIAR al señor Secretario Regional Ministerial de Vivienda y Urbanismo y al señor Director Regional de Vivienda y Urbanización, a fin de solicitarles tengan a bien informar al Consejo Regional de Antofagasta, la situación actual del Barrio Transitorio en la comuna de Calama.	643	11-OCT-19
OFICIAR al Ejecutivo del Gobierno Regional de Antofagasta, a fin de solicitarle, tenga a bien informar el estado de conformación de una "MESA DE VIVIENDA" que permita abordar las distintas aristas involucradas en dicha temática y que fue tratado por profesionales de la DIPLAR del Gobierno Regional de Antofagasta.	643	11-OCT-19
OFICIAR al Secretario Regional Ministerial de Agricultura, a fin de solicitarle, tenga a bien remitir informe al Consejo Regional de Antofagasta sobre las variaciones en los niveles de producción de las distintas Asociaciones de Agricultores que han sido beneficiadas en el marco del programa C.BIP 30412172-0 "TRANSFERENCIA INV. EN FOMENTO AL RIEGO Y DRENAJE REGIÓN ANTOFAGASTA."	E333	24-OCT-19
OFICIAR a la Seremi de Bienes Nacionales de la Región de Antofagasta, con la finalidad de solicitar información sobre los arriendos y servidumbres entregados en el periodo 2016 - 2019 en la Región de Antofagasta.	644	08-NOV-19
OFICIAR a Ministro de Salud, a fin de solicitarle tenga a bien, informar al Consejo Regional sobre el estado de la incorporación de M\$13.000.000.- adicionales al presupuesto del Servicio de Salud de Antofagasta, indicando el flujo presupuestario y fecha de entrega de los recursos adicionales.	645	22-NOV-19
SOLICITAR al Ejecutivo del Gobierno Regional de Antofagasta, tenga a bien, informar al Consejo Regional de Antofagasta la situación del Comité de Desarrollo Productivo Regional de Antofagasta, tanto de su permanencia en el tiempo como de la disponibilidad presupuestaria desde el nivel central.	645	22-NOV-19
SOLICITAR al Director del Regional Servicio de Cooperación Técnica, SERCOTEC, tenga a bien, informar al Consejo Regional de Antofagasta, el estado de ejecución del programa C. BIP 40005937-0 "Transferencia Programa Emergencia Productiva Antofagasta"	645	22-NOV-19
OFICIAR a Corporación Nacional del Cobre de Chile (CODELCO) División Chuquicamata, a fin de solicitarle tenga a bien, informar al Consejo Regional sobre lo indicado en su proyecto "Ajustes Operacionales para MCHS", en relación a las razones del aumento de la dotación de personal y el impacto en la productividad de la Mina. Asimismo, se invitará al titular del proyecto a realizar una exposición para que informe sobre los alcances de esta iniciativa.	646	06-DIC-19

SOLICITUD DE GESTIONES

NOMBRE	SESIÓN	FECHA
OFICIAR a los Municipios de la Región de Antofagasta, a fin de solicitar tengan a bien analizar la posibilidad de incorporar, a través de una Ordenanza Municipal, que las empresas de transporte y manipulación de sustancias peligrosas cuenten con los elementos o sustancias neutralizadoras, con el fin de minimizar los tiempos de reacción ante una eventual emergencia. Asimismo, se acuerda OFICIAR a la Secretaría Regional Ministerial de Salud, según lo indicado anteriormente, considere incorporar este requerimiento en los Planes de Emergencia presentados por las empresas asociadas a traslado o manipulación de sustancias peligrosas.	643	11-OCT-19
OFICIAR a la Dirección de Presupuestos, manifestando la preocupación y malestar del Consejo Regional de Antofagasta por las excesivas y consecutivas demoras en la tramitación de los decretos de asignación presupuestaria, lo que provoca retrasos en la ejecución de obras y gestiones administrativas en la región.	643	11-OCT-19
SOLICITAR al Ejecutivo que agilice la asignación presupuestaria, para el Programa C.BIP 40017207-0 "TRANSFERENCIA ADQUISICIÓN TERRENOS 2019 2020 REGIÓN ANTOFAGASTA".	643	11-OCT-19
OFICIAR al señor Secretario Regional Ministerial de Obras Públicas, a fin de solicitarle tenga a bien realizar intervenciones al desvío en la Ruta 1 entre Mejillones y Tocopilla en lo relativo al mejoramiento del camino alternativo y la señalética existente, dado que las actuales condiciones representan riesgo de accidente para quienes transitan por el sector.	643	11-OCT-19
OFICIAR al Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones y al Jefe de la División de Transportes e Infraestructura del Gobierno Regional de Antofagasta, a fin de solicitarle se adopten las medidas necesarias para resolver la carencia de estudios consolidados sobre la situación del transporte en la comuna de Calama, que impiden realizar inversiones en dicha comuna.	643	11-OCT-19
SOLICITAR al Ejecutivo incluir en la Tabla de Sesión del Consejo Regional la iniciativa denominada "ADQUISICIÓN SEGUNDO CAMIÓN LIMPIA FOSAS, COMUNA DE TALTAL", C. BIP 40016561-0, dando cumplimiento al acuerdo 15219-19 adoptado en la 636ª Sesión Ordinaria celebrada con fecha 21 de junio de 2019.	644	08-NOV-19
SOLICITAR al ejecutivo del Gobierno Regional, tener a bien, mantener informados formalmente a los miembros del Consejo Regional, cada vez que ocurran situaciones de emergencia la Región, en relación a catastros, evolución, medidas adoptadas y todo antecedente necesario a fin comunicar a la ciudadanía como autoridades regionales. En el caso particular de la declaración de estado de emergencia en comunas de la Región durante el mes de octubre de 2019, se solicita específicamente los balances diarios del número de detenidos y denuncias, desglosado por comuna.	644	08-NOV-19
SOLICITAR al Ejecutivo del Gobierno Regional de Antofagasta, tenga a bien, realizar las gestiones ante el nivel central y la Dirección de Presupuestos, para agilizar la tramitación y entrega de recursos que permitan la ejecución del programa de transferencia código BIP: 40019113-0, "TRANSFERENCIA PROGRAMA LEVANTEMOS TU PYME – CORFO 2019"	645	22-NOV-19
OFICIAR a Director del Servicio de Evaluación Ambiental de Antofagasta, recomendando RECHAZAR el "Proyecto Monturaqui", del titular Minera Escondida Limitada, con el fin de resguardar el ecosistema terrestre de las Vegas de Tilopozo y lagunas del borde sur del Salar, con el fin de no aumentar el riesgo de perder un ecosistema tan importante para la sustentabilidad de la región y el país.	645	22-NOV-19
SOLICITAR al Ejecutivo del Gobierno Regional, tenga a bien remitir su propuesta para el INSTRUCTIVO DE BASES CONCURSO F.N.D.R. 2 % CULTURA AÑO 2020, a más tardar el lunes 16 de diciembre, a fin de que sanción del instructivo sea incorporada en la próxima sesión del Consejo Regional.	646	06-DIC-19
OFICIAR al señor Intendente Regional, a fin de solicitarle tenga a bien realizar todas gestiones que sean necesarias, para agilizar los procesos administrativos que son de responsabilidad del nivel central, que permitan acelerar la inversión F.N.D.R. y Sectorial y que no es posible resolver regionalmente, de manera tal que los recursos destinados para atender los efectos conocidos en nuestra región tras las movilizaciones, lleguen a tiempo y resuelvan las necesidades inmediatas que tienen diversos sectores de la ciudadanía.	646	06-DIC-19

SOLICITUD DE REUNIONES E INVITACIONES

NOMBRE	SESIÓN	FECHA
INVITAR al señor Vicepresidente Ejecutivo de CORFO para que tenga a bien exponer ante el Consejo Regional los criterios y características del proceso de licitación del futuro Instituto de Tecnologías Limpias que se instalará en la Región de Antofagasta. Asimismo, se acuerda invitar a la Dirección Nacional de Presupuestos, para que exponga ante el Consejo Regional, la forma en que se integrarán al presupuesto regional los recursos provenientes del contrato entre CORFO y SQM referido al Lito. Previo a estas exposiciones se acuerda invitar al señor Intendente Regional, para que exponga ante una Comisión Mixta Ampliada la posición del Ejecutivo del Gobierno Regional en estas materias.	646	06-DIC-19

V°B°
31/12/19



VICTOR HUGO VÉLIZ FANTA
SECRETARIO EJECUTIVO
CONSEJO REGIONAL DE ANTOFAGASTA